



República Dominicana busca duplicar generación de energías renovables para 2028

Description

(Santo Domingo) El ministro de Energía y Minas, Joel Santos, anunció que para el 2028 la República Dominicana duplicará la generación de energías renovables, para lo cual el gobierno ejecutará más de 30 nuevos proyectos.

Santos sostuvo que el país muestra resultados sin precedentes con la diversificación de sus fuentes de energía para reducir la dependencia de combustibles fósiles.

Así lo manifestó al intervenir en el "Diálogo para una transición energética justa: estrategias y regulaciones", realizado en el contexto de las actividades por el Día Mundial de la Eficiencia Energética, que se celebra cada 5 de marzo.

Recordó que en el 2020 la capacidad instalada de generación renovable en República Dominicana no superaba los 555.9 megavatios, en tanto en diciembre de 2024 se duplicó con mil 396.1 megavatios.

Comentó que este 2025 se aceleran nuevos proyectos, con el objetivo de que el 25 por ciento de toda la energía provenga de fuentes limpias.

Respecto a la seguridad energética, puntualizó que desde Energía y Minas se impulsan programas de generación térmica, principalmente a gas natural.

"En los próximos años, sumaremos dos mil 179 megavatios al sistema, de los cuales 612 megavatios entrarán en operación este 2025, con la puesta en marcha de nuevas centrales en Boca Chica, San Pedro de Macorís y Manzanillo", adelantó.

El titular también agradeció el respaldo del Consejo de Administración de los Fondos de Inversión en el Clima a República Dominicana, con la aprobación de un plan de 85 millones de dólares destinados a avanzar en la transformación e independencia energética.

De su lado, el director ejecutivo de la Comisión Nacional de Energía (CNE), Edward Veras, destacó la importancia de la colaboración entre los sectores público y privado para acelerar la implementación de tecnologías más eficientes y sostenibles.

Insistió en que la transición energética no es solo una meta gubernamental, sino un esfuerzo que requiere el compromiso de todos los actores del sector.

También llamó a la conciencia ciudadana sobre la necesidad de un consumo más eficiente y opinó que se debe cambiar la percepción de que la energía es un recurso gratuito.

El encuentro, en el que también se desarrolló un panel sobre los avances y estrategias implementadas para optimizar el consumo, reunió a autoridades, expertos y representantes de esta industria.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025